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Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 14 - Anno 2018 

 
Il giorno martedì 6 febbraio 2018 alle ore 17:30 presso la sala riunioni della sede centrale dell'Istituto 
Comprensivo di Pavone si riunisce il Consiglio di Istituto per trattare il seguente      
 

 
ORDINE DEL GIORNO: 

 

1) Approvazione verbale precedente 

2)       Programma Annuale 2018 

3) Minute Spese Esercizio Finanziario 2018 

4) Impostazioni organizzative 

5) Progetti e attività 

 
 
Presiede la seduta, e ne coordina i lavori, il Presidente del Consiglio di Istituto la sig.ra Emanuela 
SCLANO. 
Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Lara Rossetti. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che di diritto dal nuovo Dirigente Scolastico, la dott.ssa 

Daniela VAIO, dai seguenti consiglieri: 
 

 presenti assenti g. 

per la componente DOCENTI:                    

1. DURANDO  Stefania X  

2. LAZZARO Laura X  

3. POVERO Michela X  

4. RAVERA  Cinzia Rosa  X 

5. RIBBERA Rosaria X  

6. ROGAI Francesca X  

7. REBAUDO Tiziana X  

per la componente GENITORI:   

1. BERRUQUIER Claudia    X  

2. MALISAN Emanuela   X  

3. MUSTO Valeria   X  

4. OCCLEPPO Andrea   X  

5. PIVA Francesca    X  

6. RAZZANO Fabrizio    X  

7. ROSSETTI  Lara X  

8. SCLANO Emanuela X  

Esterno:     

1 ALASOTTO Piero X  

 
 
 

Formattato: Nessuna spaziatura,
Allineato a sinistra, Tabulazioni: Non a 
8,5 cm +  17 cm
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Il Presidente del Consiglio di Istituto apre la seduta con il primo punto all’ordine del giorno. 
 

 

1) Approvazione verbale precedente 

 
Il verbale nr. 13 della seduta del 23/11/2017, è stato anticipato a tutti i membri del Consiglio d’Istituto 
via mail. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità il Verbale nr. 13 
 
 
 
 

2) Programma Annuale 2018 

 
Prende la parola il DSGA il quale fornisce ai Consiglieri presenti dettagliate e analitiche informazioni in 
merito al Programma Annuale 2018. 
 
E anche in questo caso a supporto di quanto relazionato si allega Mod. A e relazione tecnica. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
 
 
 

3) Minute Spese Esercizio Finanziario 2018 

 
Il DSGA ricorda che è necessario approvare il Fondo Minute Spese 2018 con anticipazione di €. 300,00 
al DSGA per il programma Annuale 2018. 
 
Nell’occasione il DSGA chiede anche ai Consiglieri di deliberare in merito alle chiusure prefestive del 
30/03 e 30/04 per quanto riguarda gli uffici amministrativi dell’Istituto. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
 
 
 

4) Impostazioni organizzative 

 
La Dirigente, dott.ssa VAIO, mette al corrente i Consiglieri in merito alle iscrizioni per l’anno scolastico 
2018-2019. 
 
Per quanto riguarda le iscrizioni alla classe prima per l’infanzia i numeri sono i seguenti: 

- Pavone:     20 iscritti  
- Banchette: 11 iscritti  
- Samone:    15 iscritti  
- Fiorano:     nessun iscritto 
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Per quanto riguarda le iscrizioni alla classe prima per le primarie i numeri sono i seguenti: 

- Pavone:     28 iscritti  
- Banchette: 33 iscritti  
- Samone:    11 iscritti (1 sezione) 
- Lessolo:     12 iscritti  

 
 
Per quanto riguarda le iscrizioni alla classe prima per le secondarie i numeri sono i seguenti: 

- Pavone:       32 iscritti 
- Banchette: 104 iscritti  
- Lessolo:      10 iscritti  

 
La Dirigente comunica inoltre che ci sarà purtroppo una diminuzione del personale ATA e di Segreteria 
che per quanto riguarda la disposizione logistica delle scuole del nostro Istituto.  
 
 
 
Il Consiglio d’Istituto prende atto delle varie comunicazioni da parte della Dirigente Scolastica. 
 
 
 

5) Progetti e attività 

 
 
Il Presidente del CdI, la sig.ra SCLANO, chiede la parola per poter aggiornare tutti i presenti in merito 
all’esito del secondo sondaggio, rivolto ai genitori, in merito all’opportunità di ridurre l'orario del TP per 
le sole future classi 3 del nostro IC (anno scolastico, 2018-2019). 
 
Questo seconda verifica è stata svolta da parte della componente Genitori del CdI che ha accolto la 
segnalazione ricevuta, tramite la Vicepreside, da parte proprio dei ragazzi frequentanti alcune delle 
attuali classi seconde del TP. 
  
E’ stato Invitato il sondaggio via email a 76 genitori e risultati sono i seguenti: 
  

 Hanno risposto 63 genitori: 82,89% 

 39 FAVOREVOLI alla modifica (51,32%) 

 24 CONTRARI alla modifica (31,58%) 

 13 non hanno partecipato al sondaggio (17,10%) 
 
  
Benché infatti le opinioni dei genitori favorevoli al cambiamento fossero in maggioranza rispetto ai 
contrari, purtroppo ancora troppi genitori hanno manifestato il loro disaccordo rispetto alla modifica 
proposta. Sulla base quindi dei risultati di voto espressi, in assenza di una quasi totalità di assensi nei 
confronti della proposta di cambiamento, il CdI ha deciso di NON apportare la modifica, mantenendo 
quindi l’attuale orario TP e gli accordi sottoscritti con il patto educativo al momento dell’iscrizione di due 
anni fa. 
Non è stato possibile nemmeno attuare la modifica in un solo plesso dell’Istituto, dove c’era quasi la 
totalità delle famiglie favorevoli (11 favorevoli su 13), poiché il cambiamento deve interessare tutte le 
scuole del Comprensivo. 
  
Le future classi terze TP seguiranno pertanto l'orario prestabilito. 
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La DS, dr.ssa Daniela VAIO, ha espresso il suo compiacimento per l'attenzione che è stata riservata ai 
ragazzi, da non dare per scontata, che ritiene debbano essere sempre messi al centro della scuola. 
 
E’ stato comunque evidenziato alla parte docente del CdI e alla Dirigente che è importante tener conto 
del disagio espresso dai ragazzi rispetto ad un TP che li impegna moltissimo sia a scuola che a casa 
con i compiti.  
Come ci è stato riferito da alcuni docenti purtroppo il TP è stato snaturato rispetto a quello di qualche 
anno fa a seguito di una riforma, quella della Gelmini, che lo ha stravolto rispetto al vero scopo per cui 
era nato.  
Il suggerimento degli stessi docenti è stato di richiedere delle assemblee di classe mirate per 
sensibilizzare maggiormente i docenti rispetto alla quantità dei compiti che vengono assegnati per 
casa. 
 
 
 

La DS, dr.ssa Daniela VAIO, ha sottolineato l’importanza di poter attivare, all’interno della scuola, un 
servizio di supporto da parte di uno psicologo/supporto di ascolto sia per supportare i docenti nelle 
nuove dinamiche e relazioni tra docente e studente che per i ragazzi stessi (per eventuali situazioni 
personali ingestibili o situazioni di bullismo). 
Si potrebbe pensare di attivarlo tramite un bando di assegnazione con un contratto triennale per poter 
dare seguito ad un percorso interno alla scuola finanziandolo con il contributo volontario delle famiglie. 
 
 
La Presidente, sig.ra SCLANO, ha invece ricordato che il “Progetto Affettività” è stato rimandato 
all’inizio del prossimo anno scolastico 2018-2019. 
 
 
 
La DS, dr.ssa Daniela VAIO, ha manifestato il suo compiacimento rispetto al progetto del “KET” per il 
conseguimento della Certificazione di lingua inglese proposto quest’anno dal nostro Istituto. 
Ha informato i Consiglieri però che ci sono stati alcuni problemi, poi risolti, che hanno portato a dover 
modificare leggermente l’orario iniziale del corso impattando quindi sulla durata, in termini di giorni, 
dell’intero corso. 
 
 
In ultimo le maestre Michela POVERO e Rosaria RIBBERA hanno chiesto di definire un iter standard e 
comune per tutte le scuole primarie dell’Istituto nel caso di eventuali vincite di somme di denaro 
derivanti da partecipazioni a concorsi. Il CdI ha così deciso: 

- 30% alla classe vincitrice per acquisto di beni di consumo per la classe 
- 70% al plesso della classe vincitrice per acquisto di beni per il plesso 
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■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il D.Lgs.16/04/1979, n. 297; VISTO il DPR 275/1999; 
VISTO l’art. 32 della legge 18/06/2009 n. 69 che disciplina gli obblighi per gli Enti Pubblici di pubblicare 
gli atti e i provvedimenti amministrativi 
ESAMINATO il verbale 
CONSIDERATO conforme a quanto discusso 

 
DELIBERA 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza 

51 
a.s. 

2017/2018 

Approvazione verbale precedente 

16 14 / / X / 

 
 
 
■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO la L. 3 aprile 1997 n° 94; 
VISTO il Dlgs 7 agosto 1997 n° 297; 
ESAMINATO l’art. 2 del D. 1/2/2001 n° 44; 
CONSIDERATO il DM 21 del 1/3/2007 e la C.M. 151 del 14/3/2007 
 
 
DELIBERA 

 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza 

52 
a.s. 

2017/2018 

Programma Annuale 2018 
16 14 / / X / 
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■  Viene DELIBERATO quanto segue: 
 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO l’artt. 17 e 32 2° comma del Decreto Interministeriale n. 44 del 1/2/2001; 
VISTO la Legge 59/97 art. 21 sull’autonomia scolastica; 
VISTO il D.P.R. 8 marzo 1999, n. 275;   
ESAMINATO Regolamento concernente le “Istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile 

delle istituzioni scolastiche; 
CONSIDERATO che le spese economali sono le minute spese dirette a fronteggiare le quotidiane 

esigenze di funzionamento della scuola e che le stesse si caratterizzano per la loro modesta entità, per 
l’urgenza e per il pagamento a pronti 
 
 
DELIBERA 

 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità maggioranza 

53 
a.s. 

2017/2018 

Minute Spese Esercizio 
Finanziario 2018 16 14 / / X / 

 
 
 
 
Esauriti i punti all’ordine del giorno e conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di Istituto 
dichiara chiusa la riunione alle ore 19:15. 
 
 
 
Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico: 

1) // 

 

Situazioni da migliorare 

1) // 

 

 
ALLEGATI AL VERBALE 
 

 N  Descrizione allegato  Riferimento 

1 PROGRAMMA ANNUALE - Esercizio finanziario 2018 Mod. A 

2 RELAZIONE DEL DIRIGENTE SCOLASTICO 
AL PROGRAMMA ANNUALE 2018 

 

 

Pavone, 6 febbraio 2018 
 
 

                                                 ********************************** 
 

 

   f.to in originale Lara Rossetti                                                   f.to in originale Emanuela SCLANO 
     (Segretario verbalizzante)                                                         (Presidente del Consiglio di Istituto) 
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